

Pressemitteilung

Bürgermeister a.D. Peter Jansen und Wilhelm Josef Caron erhalten höchste Auszeichnung der Sparkassen-Organisation

Für ihr langjähriges, ehrenamtliches Engagement bei der Kreissparkasse Heinsberg verlieh Thomas Pennartz, Geschäftsführer des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbandes, im Rahmen einer kleinen Feierstunde Wilhelm Josef Caron und Bürgermeister a.D. Peter Jansen die "Dr. Johann-Christian-Eberle-Medaille" in Gold.

Mit der Eberle-Medaille werden großes Engagement und hohe Verdienste um das Sparkassenwesen gewürdigt. Der Namensgeber, Dr. Johann Christian Eberle, gilt als die bedeutendste Persönlichkeit in der Geschichte der deutschen Sparkassen. 1908 führte Eberle erstmals den bargeldlosen Zahlungsverkehr ein und schuf damit die Grundlage für die Entwicklung der Institute und Verbände zur heutigen Sparkassen-Finanzgruppe.

Wilhelm Josef Caron gehörte dem Verwaltungsrat der Kreissparkasse Heinsberg seit 1999 als Mitglied an. In seiner mehr als zwei Jahrzehnte währenden aktiven Mitarbeit in den Sparkassengremien hat er sich stets nicht nur für die Interessen der Kreissparkasse Heinsberg, sondern auch der Kundinnen und Kunden sowie der Kommunen im Kreis Heinsberg eingesetzt. Bekannt ist auch das Engagement von Caron in der Hilfsorganisation "Interessengemeinschaft für krebskranke Kinder Ophoven", die er bis heute leitet. Im Jahr 1995 wurde Caron das Bundesverdienstkreuz von Bundespräsident Roman Herzog verliehen.

Peter Jansen, bis zum 30. Oktober 2020 Bürgermeister von Erkelenz, kam aufgrund seines Amtes Anfang 2005 in den Verwaltungsrat der Kreissparkasse Heinsberg und hat damit mehr als 15 Jahre beratend an den Sitzungen des Verwaltungsrates und seiner Ausschüsse teilgenommen. Darüber hinaus war er Mitglied in der Versammlung des Sparkassenzweckverbandes und in den Kuratorien der Sparkassen-Stiftung zur Völkerverständigung sowie der Sparkassen-Kunst-Stiftung. In seiner Amtszeit als Bürgermeister der Stadt Erkelenz hat Peter Jansen den Strukturwandel und die Zukunftsgestaltung für die vom Braunkohletagebau betroffenen Ortschaften und deren Einwohner begleitet.

"In Zeiten des Wandels und großer Herausforderungen wie zuletzt der Flutkatastrophe oder der immer noch andauernden Pandemie sind die Sparkassen ein wichtiger Anker in der Gesellschaft. Der Verwaltungsrat ist dabei wertvoller Ratgeber für die Sparkassen, weil durch die Gremienvertreter das Wissen über die Besonderheiten der Region in die Institute gelangt und so stets die Interessen der Bevölkerung vertreten werden", erläuterte Thomas Pennartz.

Durch die Zusammenarbeit in seiner Zeit als Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heinsberg sei es ihm nun eine besondere Ehre, mit Caron und Jansen zwei langjährige Weggefährten zu ehren, die die Arbeit der Kreissparkasse im und für den Kreis Heinsberg stets konstruktiv mitgestaltet und unterstützt haben.

Zu den ersten Gratulanten gehörten der Verwaltungsratsvorsitzende, Landrat Stephan Pusch, sowie der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Heinsberg, Thomas Giessing. Auch Sie dankten den beiden Geehrten für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.



Pressemitteilung

Pressekontakt: Thomas Aymans Direktor Unternehmensentwicklung/Pressesprecher Telefon: 02451 60-2269

E-Mail: Thomas.Aymans@kskhs.de



Foto: Kreissparkasse Heinsberg

Bildunterschrift: (v.l.) Thomas Pennartz (Geschäftsführer Rheinischer Sparkassen- und Giroverband), Wilhelm Josef Caron, Landrat Stephan Pusch, Bürgermeister a.D. Peter Jansen, Thomas Giessing (Vorstandsvorsitzender Kreissparkasse Heinsberg)